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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO – N.11 

 

Seduta del 24.09.2021 
 

 

L'anno 2021, il giorno 24 del mese di Settembre, alle ore 17.15, in videoconferenza (nel rispetto 

delle misure di contenimento dell’emergenza pandemica) in seguito a convocazione del 20.09.2021 

(cfr. prot. 0007822), si è riunito  il Consiglio di Istituto dell’I.I.S. “G. Galilei” di Crema, per discu-

tere il seguente ordine del giorno: 
 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Saluto del nuovo Dirigente scolastico 

3. Elezione Organi collegiali studenti e genitori – a.s. 2021/22 

4. Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
 

   PRESENTI/ASSENTI 

Prof. ssa Paola Orini  Dirigente Scolastico X 

Prof.  Davide Pagliarini  Rappresentante Docenti X 

Prof. Enrico Comandulli  Rappresentante Docenti X 

Prof.ssa Giovanna Benelli Rappresentante Docenti X 

Prof.ssa  Maria Elena Fiorani  Rappresentante Docenti X 

Prof.ssa  Olga Scotti  Rappresentante Docenti X 

Prof.  Ruben Nobilini  Rappresentante Docenti X 

Prof.ssa  Greta Stanga  Rappresentante Docenti  

Prof.ssa  Alessandra Cerioli  Rappresentante Docenti X 

Sig.  Luigi Groppelli  Rappresentante Genitori  

Sig.ra Annamaria Carioni  Rappresentante Genitori X 

Sig. Maurizio Arturo Dede’  Rappresentante Genitori X 

Sig.  Giordano Premoli  Rappresentante Genitori X 

Sig. Pietro Canidio Rappresentante Studenti  

Sig.  Gabriele Fasitta Rappresentante Studenti X 

 

Partecipa alla seduta anche il sig. Nicola Caprara, D.S.G.A. dell’Istituto. 

Risultano assenti giustificati la prof.ssa Greta Stanga (Rappresentante Docenti) il sig. Luigi Grop-

pelli (Rappresentante Genitori) e il sig. Pietro Canidio (Rappresentante Studenti). 

 

Presiede l’assemblea la sig.ra Annamaria Carioni. Svolge la funzione di segretario verbalizzante il 

prof. Enrico Comandulli. 
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Verificata la regolarità della convocazione ad opera del Dirigente Scolastico, constatata la presenza 

del numero legale, accertata la validità, il presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Prima di dare avvio alla discussione, il Dirigente scolastico chiede di approvare un’integrazione 

dell’ordine del giorno e il conseguente inserimento dei punti: 

 

4. Candidatura di partecipazione dell’Istituto al P.O.N. “Digital Board” di cui all’Avviso 

pubblico prot. M.I. n. 28966 del 6 settembre 2021. 

 

5. Candidatura di partecipazione dell’Istituto al P.O.N. “Reti locali, cablate e wireless” di 

cui all’Avviso pubblico prot. M.I. n. 20480 del 20 luglio 2021. 

 

Il Consiglio approva l’integrazione dell’ordine del giorno, di conseguenza l’argomento “Varie ed 

eventuali” verrà discusso come punto n. 6. 

 

 

PUNTO 1 

 

Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente  

 

Il Presidente, sig.ra Annamaria Carioni, passa la parola al Dirigente Scolastico che dà lettura del 

verbale della seduta del 31.08.2021. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

     Delibera n. 171 

 

PUNTO 2  
 

Saluto del nuovo Dirigente scolastico 

 

Il Dirigente scolastico, prof.ssa Paola Orini, rivolge un indirizzo di saluto ai presenti.  

Prosegue con la presentazione di un breve profilo personale e professionale, richiamando le espe-

rienze più significative. Il Dirigente intende proporre alla comunità scolastica l’idea di una prepara-

zione integrale, finalizzata ad un pieno sviluppo della personalità degli alunni, mediante l’apporto 

delle discipline scientifiche e tecniche che caratterizzano il “Galilei”, ma anche di quelle umanisti-

che, che assumono il giusto rilievo, sia nell’indirizzo del Liceo scientifico opzione Scienze applica-

te, sia nell’Istituto tecnico.  

Dopo aver ringraziato il suo predecessore, la Dirigente Maria Grazia Crispiatico, il collaboratore vi-

cario, prof. Davide Pagliarini e i membri dello Staff, la prof.ssa Orini manifesta l’intenzione di porsi 

in ascolto delle istanze e delle proposte provenienti dalla comunità scolastica e di accompagnare i 

meccanismi virtuosi già in essere nell’Istituto. 

 

 

PUNTO 3  

 

Elezione Organi collegiali studenti e genitori – a.s. 2021/22 

 

Il presidente del Consiglio di Istituto cede la parola al Dirigente scolastico che introduce il punto di 

discussione. Viene espressa l’esigenza di rispettare quanto previsto dalla normativa e il meccanismo 

democratico in essa contenuto, pur nelle limitazioni dell’accesso ai locali dell’Istituto dovute 

all’emergenza pandemica. E’ al contempo ferma la volontà di non lasciare incompleti nella loro 

composizione gli Organi collegiali, alcuni membri dei quali, eletti nei precedenti anni scolastici, so-

no decaduti. 
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Per queste ragioni, il Dirigente scolastico, per il rinnovo degli Organi collegiali, propone al Consi-

glio le date di votazione, come di seguito riportato: 

 

 Sabato 2 ottobre 2021, in orario mattutino, elezione dei rappresentanti degli studenti nei 

Consigli di classe, con modalità in presenza; alla seconda ora sono proposte le operazioni 

elettorali per le classi del biennio, alla quarta ora per le classi del triennio. In entrambi i casi 

le operazioni saranno precedute da una breve assemblea di classe, tenuta dagli studenti sotto 

la sorveglianza del docente in orario. 

 

 Sabato 2 ottobre 2021, in orario pomeridiano, elezione dei rappresentanti degli genitori nei 

Consigli di classe, con modalità a distanza, in videoconferenza on line. Le operazioni di vo-

to saranno precedute da un’assemblea presieduta dal docente coordinatore di classe, con i 

seguenti orari: 

Classi Assemblea Votazioni 

2^ - 3^ - 4^ - 5^ 14.00 – 14.30 14.30 – 16.30 

1^ 14.00 – 15.00 15.00 – 17.00 

 

 Martedì 26 ottobre,in orario mattutino, elezione dei rappresentanti degli studenti nel Consi-

glio di Istituto e nella Consulta provinciale, con modalità in presenza. Le operazioni di voto 

saranno precedute da una fase di presentazione delle liste da parte degli studenti, compresa 

fra il 6 e l’11 ottobre, cui faranno seguito, secondo modalità da definire nel rispetto delle mi-

sure antiCovid19, incontri di presentazione delle liste dei candidati nelle classi. 

 

Il Dirigente scolastico sottolinea come la proposta di tenere le assemblee di classe e le elezioni dei 

rappresentanti dei genitori in modalità on line permetta di evitare situazioni di assembramento 

nell’accesso ai locali dell’Istituto e insieme di scongiurare l’ingenerarsi di situazioni di conflittualità 

dovute all’obbligo di verifica del possesso della certificazione “Green pass” dei genitori elettori, 

operazione che, oltretutto, richiederebbe tempo e impegno del personale delegato al controllo. 

Interviene quindi il prof. Davide Pagliarini che illustra le modalità organizzative e tecniche di attua-

zione della proposta sopra menzionata.  

L’assemblea dei genitori verrà convocata in videoconferenza on line a cura del docente coordinato-

re di classe, utilizzando l’account istituzionale degli studenti. 

La votazione avverrà attraverso la relativa funzione “Elezioni” del registro elettronico, con le cre-

denziali individuali di ogni genitore/tutore; a tal proposito sono state distribuite le credenziali per il 

secondo account dei genitori (cfr. circolare n. 18/2021). Verrà quindi reso disponibile ai genitori un 

manuale operativo, scaricabile attraverso un link pubblicato in apposita circolare.  

In deroga all’art.22 della O.M. n. 215 del 15.07.91, vista la modalità telematica per l’espressione del 

voto, verrà costituito un unico seggio elettorale, con presidente e scrutatori i rappresentanti dei geni-

tori in Consiglio di Istituto (o loro delegati) che vigileranno sulle operazioni di segreteria per la 

creazione delle sessioni telematiche di voto per ogni classe nel registro elettronico, l’estrazione de-

gli esiti e la formalizzazione della proclamazione degli eletti (elenco prodotto in automatico e ordi-

nato in modo casuale in caso di parità di preferenze).  

L’esito delle votazioni verrà pubblicato alla fine delle operazioni di voto sul sito web dell’Istituto 

alla voce “La scuola > Organi Collegiali > Consigli di classe”. Il verbale con l’esito delle votazioni 

verrà successivamente pubblicato a cura della segreteria, per ogni classe, nella sezione “Comunica-

zioni” del registro elettronico. Il prof. Pagliarini conclude il suo intervento assicurando da un lato la 

disponibilità ad accogliere i genitori elettori impossibilitati a votare in autonomia on line , con la 

messa a loro disposizione di postazioni collegate alla rete internet in Istituto; dall’altro il supporto 

tecnico dello Staff di dirigenza, che sarà presente in Istituto per tutta la durata delle assemblee di 

classe e delle operazioni di voto previste per il pomeriggio del 2 ottobre p.v.. 

Interviene di seguito la prof.ssa Maria Elena Fiorani che esprime la richiesta di una maggiore in-

formazione degli alunni circa natura, scopi e funzionamento della Consulta provinciale degli stu-

denti. Il sig. Gabriele Fasitta, rappresentante degli studenti, prende la parola per sottolineare come, 
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nel precedente anno scolastico, i candidati abbiano condotto un’informativa capillare, mediante di-

versi canali, sia pure nei limiti imposti dalle misure antiCovid19. 

Si registra quindi l’intervento del Presidente, sig.ra Anna Maria Carioni, che propone di sondare le 

disponibilità a svolgere le mansioni di presidente del seggio e di scrutatori prima all’interno dei 

rappresentanti dei genitori eletti nel Consiglio di Istituto stesso e in seguito, in difetto di disponibili-

tà, fra gli altri genitori degli alunni. Il presidente prosegue rimarcando la necessità di un’informativa 

ai genitori riguardo alle modalità di partecipazione alle assemblee e alle votazioni on line il più pos-

sibile chiara e puntuale, al fine di scongiurare il rischio di scarsa adesione alle modalità democrati-

che assicurate dalla normativa. 

Il sig. Maurizio Arturo Dede’ si rende disponibile a svolgere l’incarico di componente del seggio 

elettorale per il pomeriggio del 2 ottobre p.v., il sig. Giordano Premoli informa invece della sua 

mancata disponibilità in questa occasione. 

 

Acquisite tutte le informazioni e dopo ampia discussione, il Consiglio d’Istituto approva le date per 

le elezioni del rinnovo degli Organi collegiali come proposte dal Dirigente scolastico e rimanda la 

comunicazione delle modalità organizzative al D.S. stesso, tramite apposita circolare. 

 

Delibera n. 172 

 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

 

PUNTO 4  

 

Candidatura di partecipazione dell’Istituto al P.O.N. “Digital Board” di cui all’Avviso pub-

blico prot. M.I. n. 28966 del 6 settembre 2021. 

 

Il presidente del Consiglio di Istituto cede la parola al Dirigente scolastico che illustra i motivi di 

validità della candidatura di partecipazione al P.O.N. menzionato. Questo permetterà di concorrere 

per un finanziamento pari ad Euro 116.734,59, da impiegare per la digitalizzazione della didattica e 

dell’amministrazione. In caso di esito positivo, si prevede l’installazione di monitor touch screen 

utili per le metodologie didattiche innovative in quarantasei aule ed altri per gli uffici di segreteria, 

coerentemente, in quest’ultimo caso, con il processo di dematerializzazione e di digitalizzazione dei 

servizi nelle P.A.. 

Il Consiglio di Istituto esprime parere favorevole. 

 

Delibera n. 173 

 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

 

PUNTO 5 

 

Candidatura di partecipazione dell’Istituto al P.O.N. “Reti locali, cablate e wireless” di cui 

all’Avviso pubblico prot. M.I. n. 20480 del 20 luglio 2021. 

 

Il presidente del Consiglio di Istituto invita il Dirigente scolastico ad illustrare i motivi di validità 

della candidatura di partecipazione al P.O.N. menzionato. Esso permetterà di concorrere per un fi-

nanziamento pari ad Euro 91.615,03 da impiegare per la realizzazione o il potenziamento di reti lo-

cali e cablaggi, con una infrastruttura in grado di coprire meglio gli ampi spazi dell’Istituto, nonché 

di garantire maggiore sicurezza dei dati e degli accessi, mediante le tecnologie wireless e LAN. Il 

Dirigente sottolinea come la succursale di via Benvenuti potrebbe particolarmente beneficiare del 

finanziamento. 
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Il Consiglio di Istituto esprime parere favorevole. 

 

Delibera n. 174 

 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

 

PUNTO 6 

 

Varie ed eventuali  

 

Il presidente del Consiglio di Istituto cede la parola al Dirigente scolastico che propone ai presenti 

comunicazioni in merito a due iniziative. 

Per quanto riguarda la prima, si tratta di promuovere l’adesione dell’Istituto al progetto “A volte ca-

pita che il gioco prenda una brutta piega…”, riguardante il contrasto alla ludopatia. Tale progetto si 

colloca in continuità con uno analogo già posto in essere il precedente a.s., nell’ambito della “Rete 

scuole che promuovono salute” di cui il “Galilei” è scuola capofila, con la partecipazione di A.T.S. 

Valpadana, Piano di zona e Consultorio diocesano di Crema. Il progetto si propone di formare i ra-

gazzi attraverso incontri pomeridiani a cadenza settimanale, in modo che essi possano a loro volta 

diventare formatori per alunni più giovani, di un Istituto comprensivo da individuare nell’Ambito 

territoriale 14 della Lombardia, secondo la metodologia peer education. Il periodo di svolgimento 

delle attività formative andrà da fine settembre al 20 dicembre 2021 e l’Istituto si avvarrà di un fi-

nanziamento ad hoc. 

Il Consiglio di Istituto approva e sostiene questa attività di formazione. 

Infine il Dirigente scolastico informa i presenti riguardo all’iniziativa “Marcia della Pace Perugia-

Assisi 2021”. L’Istituto, in collaborazione con il gruppo di volontari “Marciatori della Pace di 

Vaiano Cremasco”, intende aderire alla manifestazione del prossimo 10 ottobre 2021. La partecipa-

zione, volontaria ed individuale, sarà riservata a venti studenti che faranno pervenire la propria can-

didatura in vicepresidenza entro il 27.09.2021. L’Istituto, in collaborazione con i volontari di Vaia-

no Cremasco, provvederà ad organizzare il viaggio di trasferta in pullman, con partenza sabato 9 ot-

tobre 2021 e pernottamento a Perugia; gli alunni saranno accompagnati da due docenti del “Gali-

lei”. La quota pro capite per alunno sarà di Euro 40, anziché 70: tale riduzione sarà possibile grazie 

alla sovvenzione del gruppo “Marciatori della Pace di Vaiano Cremasco” e dell’Istituto, che intende 

in questo modo sostenere concretamente l’adesione degli studenti, considerato il valore formativo 

della proposta, come sottolineato dal Dirigente scolastico. 

Acquisiti gli elementi informativi, Il Consiglio di Istituto approva e sostiene l’iniziativa, autorizzan-

do la sovvenzione proposta dal Dirigente scolastico. 

 

Esaurita la discussione, la seduta è tolta alle ore 18.35. 

 

Letto, approvato e sottoscritto,  

 

 

Il segretario verbalizzante  

 

(prof. Enrico Comandulli)               

 

 

 

Il Dirigente scolastico                                                            Il presidente del Consiglio di Istituto 

 

(prof.ssa Paola Orini)                                                                      (sig.ra Annamaria Carioni) 


